

Sitzungszusammenfassung der Sitzung des Kirchengemeinderats der Katholischen Kirchengemeinde Zum Heiligen Kreuz Kuchen vom Mittwoch, 20.01.2022 um 19:45 Uhr im Gemeindezentrum Kuchen

Baumaßnahmen Gingen

Inzwischen wurde mit den Rohbauarbeiten begonnen. Es wurde festgestellt, dass der Grundriss der Baugenehmigung hinsichtlich der Anordnung der WCs und der Abstellräume von dem Grundriss auf dem Flyer abweicht. Da der genehmigte Grundriss für das Gremium aber in dieser Form in Ordnung, wird nichts unternommen.

Geänderte Finanzierung BA2 Gingen

Aus Rottenburg kam die Genehmigung zur Finanzierung des zweiten Bauabschnitts, allerdings setzt Rottenburg einen deutlichen höheren möglichen Verkaufserlös der Grundstücke an, als den üblichen Richtwert. Nach der genehmigten Finanzierung muss die Kirchengemeinde für beide Bauabschnitte eine Spendensumme von 105.000 Euro aufbringen. Nach intensiver Diskussion stimmt der KGR der geänderten Finanzierung einstimmig zu.

Bebauungsplanänderung

Das Gremium vergibt dem Planungsbüro den Auftrag für die Bebauungsplanänderung

Dachsanierung KiGa Kuchen – Vorfinanzierung

In einem Gruppenraum unterhalb des noch nicht sanierten Flachdachs tritt Wasser ein. Das Eintreten von Wasser war bereits seit vielen Jahren befürchtet worden, da das Flachdach entsprechend alt ist. In diesem Zusammenhang soll auch gleich die Wärmedämmung der Fassade vorgenommen werden, da man sich so einmal Gerüstkosten spart.

Die Kosten belaufen sich auf ca. 80.000 EUR, Anteil der Kirchengemeinde ca. 12.000 EUR.

Die Zustimmung der Gemeinde liegt bereits vor, allerdings sollen wir als Kirchengemeinde in die finanzielle Vorleistung gehen. Der KGR stimmt der Vorfinanzierung einstimmig zu.

Rückblick Weihnachten und Sternsingeraktion

Unser Pastoralreferent berichtet von der Krippenfeier in Gingen. Die Kirche war bis auf den letzten (von Corona her genehmigten) Platz gefüllt, aber man musste niemand abweisen. Die Rückmeldungen waren ausnahmslos positiv.

Er berichtet ebenfalls von der Sternsingeraktion, die insgesamt sehr positiv verlief. Vor der Aktion wurde ein Film gezeigt, der bei den Kindern ebenfalls sehr gut ankam. Das Ergebnis wird Ende Januar festgestellt und in der nächsten Sitzung bekannt gegeben.

Silberne Sonntage

Der KGR beschließt einstimmig, dass auch 2022 einmal im Monat Silberne Sonntage durchgeführt werden. Es wird angeregt, stärker auf diese Aktion hinzuweisen.

Katholikentag

Das Tuch für den Katholikentag befindet sich derzeit in der Bearbeitung. Es wird angeregt, mit dem KGR gemeinsam an einem Tag hinzugehen. Durch die Teilnahme an der Aktion „Martinsmantel“ könnte man vergünstigte Karten bekommen. In der nächsten Sitzung sollte anhand des dann (hoffentlich) vorliegenden Programms überlegt werden, an welchem Tag man gemeinsam dort hingehen könnte.

Elternbeiträge KiGA

Da der Kindergarten im Dezember und Januar wegen Personalmangel bereits um 13 Uhr schließt (statt 14:30) wurde der Beitrag für Dezember und Januar für die betroffenen 8 Kinder auf den Normalbeitrag reduziert. Ab Februar wird die Öffnungszeit um 30 min. verlängert, trotzdem schlägt die Kindergartenleiterin vor, den Beitrag nochmals auf den Normalbeitrag zu reduzieren. Der KGR beschließt diese Reduzierung solange durchzuführen, wie die Betreuungszeiten reduziert sind.